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1. O sEnhOr é cOnhEcidO pEla bOa Ora-
tória, é muitO didáticO, cOmO tEm sE 
prEparadO para EstE dEsafiO dE cO-
mandar um prOgrama EspEcíficO para 

tElEvisãO? 
Comecei a dar aulas desde muito cedo, com 

18 anos de idade, e essa experiência de sala de 
aula me ajuda bastante. Apresentar um progra-
ma de TV é uma novidade e um grande desafio, 
sem dúvida alguma. Mas penso que devemos 
nos preparar bem para tudo que vamos fazer e 
sempre dar o nosso melhor. Por isso, me dedico 
muito a tudo que me comprometo seja em que 
seara for, assim como procuro sempre realizar 
tudo com muito gosto. E aqui não é diferente. 
Eu me preparo para cada programa, individual-
mente. Procuro me informar sobre os convida-
dos que vou entrevistar, estudo sobre a temá-
tica que será abordada e procuro intensificar 
minhas leituras para poder ter uma visão mais 
ampla do tema principal e enxergar os subtemas 
que, muitas vezes são importantes, mas ficam à 
margem, despercebidos. Assim, espero ampliar 
o conhecimento do telespectador sobre algo 
que ele já sabe, mas também trazer informa-
ções novas de uma forma que eles possam 
aprender algo mais sobre as questões abor-
dadas. Também tenho assistido outros pro-
gramas da “O DIA TV” para aprender com os 
apresentadores e apresentadoras, que já são 
bem experientes e têm muito a nos ensinar.

2. O piauí tEm um pOtEncial dE dE-
sEnvOlvimEntO Em váriOs sEtOrEs 
EcOnômicOs. cOmO O idEias Em dE-
batE busca abOrdar EstE pOtEncial 

durantE as cOnvErsas cOm 
EntrEvistadOs?

De fato, o Piauí tem grande potencial de 
desenvolvimento em vários setores e tem 
muita gente boa que poderia compartilhar 
seu conhecimento e experiência. Por isso, 
temos buscado trazer pessoas que tenham 
efetivo conhecimento sobre o tema que será 
abordado no programa. Nossos entrevista-
dos têm representatividade em seus setores 
de atuação e todos trazem um conhecimento 
técnico-científico e também empírico. Con-
vidamos pessoas que tenham uma experiên-
cia para compartilhar com o público, pessoas 
que sejam exemplos em suas respectivas áreas 
de atuação. A ideia é que o exemplo delas, 
aliado ao conhecimento que compartilham, 
possam também estimular outras pessoas a se 
desenvolverem ou se capacitarem nas suas áreas 
de conhecimento ou mesmo possam ampliar a 
compreensão sobre elas.  

Fo
to

s: 
Ja

ils
on

 S
oa

re
s/

O 
DI

A

campElO filho estreia na apresentação 
do ideias em debate na O dia tv

João magalhães
Editor

A O DIA TV estreia na próxima terça-feira, 8 de novembro, a próxima temporada do programa Ideias em 
Debate - Negócios, Mercado e Inovação, que será apresentado pelo advogado e professor Campelo Filho. O 
Dia conversou com ele sobre as perspectivas e o que o telespectador deve esperar sobre o conteúdo dessa nova 
temporada. Boa leitura!

3. tEmOs um cElEirO dE EmprEEndEdO-
rEs E EmprEsáriOs, Enfim, cOmO O prO-
grama prEtEndE mOstrar EssEs hO-
mEns E mulhErEs quE aJudam O piauí a 

crEscEr?
O programa é focado em Negócios, Mercado 

e Inovação. Nada mais apropriado, dessa forma, 
para que empreendedores e empresários possam 
se identificar. Por isso, que vamos trazer ao progra-
ma pessoas que não só possam compartilhar suas 
experiências de êxito, mas também os desafios que 
encontram no caminho, na área do empreendedo-
rismo e nas suas relações empresariais. Além das 
entrevistas, o Programa possui quadros voltados 
para essas áreas com matérias e dicas e um espaço 
para respondermos às perguntas que forem envia-
das pelo público. 

4. O fOmEntO à discussãO sObrE a EcO-
nOmia é EssEncial para lEvar O mundO 
dOs nEgóciOs para tOda a cOmunidadE. 
O sEnhOr acrEdita quE O idEias Em dEba-

tE aJuda a pOpularizar EstE tipO dE 
discussãO?

Em cada programa buscamos trazer entrevista-
dos que tenham algo em comum entre si, mas que 
também possam ser o contraponto um do outro, 
além, claro, da identificação com o público que 
nos assiste. Desta forma, o debate flui como um 
intercâmbio, uma troca de ideias e experiências, 
e não uma discussão. A temática da economia é 
fundamental para o ambiente de negócios e para 
o mercado. A economia permeia todos os âmbitos 
da vida em sociedade, sendo imprescindível em 
qualquer área em que se deseje atuar. Por isso, a 
sua compreensão é importante, porque dá direcio-
namentos, traz perspectivas de futuro tanto a cur-
to quanto a longo prazo.  

Tentaremos desmistificar um pouco essa ideia 
de que economia é algo técnico e de difícil com-
preensão, porque ela, na verdade, está presente 
em nosso dia-a-dia, desde as coisas mais simples 
que fazemos às mais complexas.  

5. O quE O tElEspEctadOr dEvE EspErar 
dEssa tEmpOrada dO idEias Em dEbatE? 
qual O Olhar quE O prOgrama quEr 
lançar sObrE O EmprEEndEdOrismO, a 
inOvaçãO E a atuaçãO da iniciativa pri-
vada E dO pOdEr públicO na EcOnOmia?

Deve esperar um programa preparado com 
muito zelo, pensado em cada detalhe, dinâmico e 
com vida, como algo orgânico, de modo que esti-
mule cada vez mais a participação do público. Um 
programa que buscará trazer uma experiência di-
ferente ao telespectador. Também, como já pon-
tuei anteriormente, o programa terá o foco nos 
Negócios, Mercado e Inovação, elementos intrín-
secos ao empreendedorismo e à inciativa privada. 
Sempre defendo que deve haver uma simbiose 
positiva entre a inciativa privada e o poder públi-
co, pois são, em certa medida, interdependentes, 
e precisam dialogar de forma a encontrar as so-
luções para alguns dos problemas que enfrentam 
em suas respectivas áreas de atuação. Esse debate 
nós iremos provocar. 

Em um cenário de crise econômica em que vive-
mos, provocada pela pandemia, pelos problemas 
migratórios, pela guerra da Ucrânia, pela questão 
do meio ambiente e da crise energética, urge que 
o Estado e as empresas se articulem numa força 
conjunta, caminhando numa mesma direção e 
não se digladiando como se inimigos fossem. É o 
que já tenho defendido faz algum tempo e é o que 
vamos suscitar também no programa, trazendo 
uma reflexão importante sobre essa temática.   

6. fiquE à vOntadE para pOntuar suas 
cOnsidEraçõEs finais, dr. campElO.

Eu quero agradecer ao Grupo O DIA de comu-
nicação, especialmente ao Dr. Valmir Miranda, 
pelo convite que me fez, e a toda a equipe que já 
tive oportunidade de conhecer e ver a competên-
cia e o profissionalismo com que realizam o tra-
balho. Já tenho uma experiência de aproximada-
mente 20 anos como articulista do Jornal através 
da minha coluna semanal. Colaborar com esse 
Grupo, que dá liberdade para os profissionais 
atuarem e que sempre defendeu a realização de 
um jornalismo com isenção e transparência - e daí 
vem toda a sua credibilidade - nos enche de estí-
mulos e de determinação para levar o que há de 
melhor para o telespectador. É um grande desafio 
e esperamos atender às expectativas.


